

Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung
vom Dienstag, den 27.09.2016.

2.17 **Antwort zum Antrag der SPD-Fraktion zur Stärkung der Bürgerbeteiligung in Neu-Anspach Vorlage: 227/2016**

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, die bereits sehr ausgeprägte Bürgerbeteiligung in Neu-Anspach wie folgt zu erweitern:

Für das größte derzeit anstehende Projekt, die Erstellung eines „Masterplans Stadtentwicklung“, sollte ein „World Café“ eingesetzt werden. (Anlage 2)

Entsprechende finanzielle Ansätze - ca. 800 bis 1.000 Euro pro Veranstaltung eines World Cafés zuzüglich Moderatoren-Honorare - sind im Haushalt 2017 zu etatisieren.

Beratungsergebnis: 30 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 2 Stimmenthaltung(en)

Ergänzend beschließt die Stadtverordnetenversammlung, das Thema Bürgerbeteiligung in regelmäßigen Abständen auf die Tagesordnung des Ältestenausschusses zu setzen, um Erfahrungen mit bisher genutzten Möglichkeiten der Bürgerbeteiligung zu diskutieren, zu überprüfen und ggf. neue Ansätze zu finden, woraus sich u. U. neue Möglichkeiten für eine Bürgerbeteiligung ergeben.

Beratungsergebnis: 30 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 2 Stimmenthaltung(en)